



「学校運営連絡協議会が行われました」

副校長 湊 映子

早いもので、1学期も残すところあと18日となりました。6月12日に第1回目の学校運営連絡協議会を行いました。学校経営計画やしいの木分教室の概要等のお話と委員の皆様には校内見学をしていただきました。校内は、子供たちが作った作品が彩を加え、とても明るい雰囲気で見えていただくことができました。委員の皆様からは、限られた施設の中で上手く環境調整しながら取り組んでいる、という御意見をいただきました。今後も環境や授業内容を工夫していろいろな経験やチャレンジができるように整えてきます。

小学部より（1年担任 高橋 理沙）

小学部1年生は、6月6日（金）に、はじめての遠足で東京おもちゃ美術館に行ってきました。天気にも恵まれ、ドキドキ、わくわくの表情でいざ出発！到着後は、各クラス、自由におもちゃで遊びました。「おもちゃのまち きいろ」というお部屋では、おままごとができたたり、畑で収穫できたります。かごにたくさんの野菜や果物を入れたり、お皿にご飯を盛り付けたりして楽しんでいました。「おもちゃのもり」では、木のボールプールに入って、寝転がったり、ボールを転がしたりして楽しみました。たくさんのおもちゃに囲まれ、笑顔いっぱいの遠足になりました。



中学部より（3年担任 吉田 大亮）

中学部3年生は6月5日・6日と、千葉県富津市、鴨川市方面に修学旅行に行きました。今年度は初めて、しいの木分教室と合同で修学旅行を実施しました。オンラインでさくら校舎としいの木分教室をつなぎ事前学習を行うなど交流を重ね、修学旅行当日を迎えました。初日はマザー牧場に行きました。体験活動ではトラクターが引く荷車に乗り込み、牛舎の中などを見学。羊などの動物への餌やりを体験しました。2日目は鴨川シーワールドに行き、シャチショーを見学しました。ダイナミックなシャチの動きや水しぶきを楽しみました。2日間とも天候に恵まれ、予定通りに全行程を実施することができました。また、さくら校舎の生徒からしいの木分教室の生徒に話しかける場面や一緒に牧場や水族館をまわる姿も多く見ることができました。楽しい思い出がたくさんできた2日間となりました。



高等部より（学部主任 半田 利和）

高等部の水泳指導は、都立新宿山吹高校のプールをお借りして実施しています。6月から週1回、3年生から順番に学年ごとに行っています。



6月20日（金）、1年生は千葉縣市原市のしいの木分教室に行きました。新宿都庁前の広場に集合し、大型バスで1時間半程の行程でした。当日は気温が高く、予定していたじゃがいも掘りはできませんでしたが、体育館で自己紹介やダンス、校歌等楽しむことができました。



しいの木分教室より（小学部担任 清水 周）

6月11日（水）、「沖繩歌舞劇団 美（ちゅら）」の皆様をお招きし、ユニバーサル公演を開催しました。唄と踊りと太鼓による美しく力強い舞台を、子供たちは夢中になって鑑賞していました。また公演中には、全児童・生徒と劇団の方が一緒にエイサーを演奏する場面があり、とても賑やかで笑顔があふれる公演となりました。プロの皆さんの演技・演奏に触れ、日本の伝統芸能の楽しさを存分に味わい、日本の伝統文化の素晴らしさを感じることができました。

